

La provincia se prepara para recibir a miles de visitantes en "finde" largo

Algarrobo, El Quisco y El Tabo alistan seguridad, panoramas y servicios para este fin de semana.

Jesús Farías Silva
 cronica@lidernantoniao.cl

La provincia de San Antonio se alista para ser uno de los destinos más concurridos del próximo fin de semana largo, que se extenderá entre el jueves 14 y el sábado 16 de agosto. Algarrobo, El Quisco y El Tabo figuran entre las comunas más visitadas de la Región de Valparaíso, de acuerdo con las proyecciones elaboradas por la Subsecretaría de Turismo y Sernatur a partir del Big Data de Turismo Interno.

Se espera que la Región de Valparaíso reciba cerca de 300 mil desplazamientos, lo que representa más del 25% del total nacional. Una parte importante de ese flujo turístico se concentrará en la costa sur, donde los municipios ya trabajan para recibir a los visitantes con actividades, refuerzos en seguridad y servicios para la temporada.

PROYECCIONES

La directora regional de Sernatur, Carolina Carrasco, destacó que "nuevamente la Región de Valparaíso se proyecta como el principal destino de viajes con pernoctación en el país, con cerca de 300 mil desplazamientos, equivalentes a más del 25% del total de movimientos estimados. Comunas como Viña del Mar, Algarrobo, El Tabo, El Quisco y Valparaíso encabezan las proyecciones nacionales, figurando además otros territorios como Casablanca y Ollmué en el listado".

La autoridad subrayó que estas cifras reflejan el interés por recorrer destinos nacionales y regionales, lo que impulsa las economías locales y fortalece la oferta de servicios.

"Hacemos un llamado a las y los viajeros a planificar sus escapadas de forma anticipada, optando por servicios formales registrados en Sernatur y fomentando un turismo responsable que cuide los destinos y comunidades que los reciben", indicó.

PREPARATIVOS

En la provincia, las comunas costeras ya trabajan para recibir a los visitantes. En El Tabo, el alcalde Alfonso Muñoz explicó que el municipio mantendrá su despliegue habitual para este tipo de fines de semana.

"Como es política habitual del municipio, siempre con todo nuestro equipo en terreno, reforzando la seguridad, la limpieza, el orden, también regulando algunos sectores más conflictivos en materia de tránsito vehicular", dijo.

Agregó que "también estamos coordinados con Carabineros que están haciendo fiscalizaciones en la carretera. Así que darles la bienvenida a quienes nos vienen a visitar y pedirles que respeten la comuna, respeten el orden, respeten la limpieza y también que conduzcan a la defensiva para que esa visita sea placentera y no se transforme en una tragedia".

PANORAMAS

En Algarrobo, el alcalde Marco Antonio González anunció que la comuna ofrecerá una variada oferta recreativa y cultural para sus visitantes.

"Siempre tenemos panoramas y esperamos a nuestros visitantes con la mejor disposición para que disfruten de nuestras bondades. Este fin de semana, tendremos un gran encuentro en el Gimnasio Municipal, donde espera-



ALGARROBO TENDRÁ MÚLTIPLES PANORAMAS PARA ESTE FIN DE SEMANA.



EN EL QUISCO SE CELEBRARÁ EL FESTIVAL DE CONGRIO.

mos a los vecinos y visitantes con un evento dedicado especialmente a los niños y a toda la familia en general", indicó.

Detalló que "tendremos talleres de decoración de galletas, ilustración, yoga, hula hoop, además de juegos inflables, zona gamer, pintacaritas, concursos, música y mucha alegría y entretenimiento de manera gratuita".

Además, "contamos

con una gastronomía espectacular y muy variada. Nuestros comerciantes y emprendedores cuentan con variados productos para satisfacer las necesidades de todos y, por supuesto, están nuestros paisajes privilegiados de playas, campo y humedales. Asimismo, Seguridad Pública está coordinada con Carabineros y la PDI para entregar seguridad y tranquilidad".

FESTIVAL

En El Quisco, la programación se centra en la segunda versión del Festival de Congrio. El alcalde José Jofré invitó a participar de esta actividad que se realizará en el Espacio Pinomar este viernes 15 y sábado 16 desde las 12 horas.

"Con el objetivo de que todos y todas disfruten estos días de descanso, Seguridad Ciudadana y las policías trabajarán coordinadamente en el resguardo de la comuna, realizando diversos patrullajes y fiscalizaciones. Queremos que nuestros vecinos y turistas disfruten de las bondades que tiene esta linda comuna", sostuvo el jefe comunal.

Los detalles sobre destinos turísticos nacionales y regionales están disponibles en la página chilestuyo.cl, mientras que el registro de servicios turísticos se encuentra en serviciosturisticos.sernatur.cl. Con este panorama, la provincia de San Antonio se alista para recibir a miles de visitantes para este descanso.